

Juventud

EL ÁREA DE JUVENTUD COLABORA EN LA VISIBILIZACIÓN DEL ALZHEIMER CON UNA EXPOSICIÓN EN LA CAJA BLANCA

La muestra fotográfica, enmarcada en el programa de ayudas a la producción para jóvenes, se podrá visitar hasta el 9 de diciembre

14/11/2023.- La sala de exposiciones de la Caja Blanca, espacio de arte y creación joven del Área de Juventud, acoge la exposición 'Visibilizar el Alzheimer', enmarcada en el programa de ayudas a la producción para jóvenes. La exposición se inaugura esta tarde a las 18:00 h. y se podrá visitar de manera gratuita hasta el 9 de diciembre.

'Visibilizar el Alzheimer' es un proyecto realizado a lo largo del año 2022 en la sede AFA Málaga (Asociación de Familiares de personas afectadas por la enfermedad de Alzheimer y otros síndromes demenciales). El proyecto expositivo consta de un total de 31 imágenes fotográficas, divididas en varios bloques, representando la diversidad de terapias y actividades que se realizan en AFA Málaga junto a las personas que sufren esta enfermedad, a la vez que muestran el punto de vista de cada uno de los fotógrafos creadores participantes en el proyecto.

Los artistas que participan en 'Visibilizar el Alzheimer' son:

- Rafael Fernández Rodríguez
- María Ángeles Loring Moreno
- José María García Martín
- Antonio Cano Urbano
- Amelia de los Ríos Corpas
- María José Cantero Angulo

Esta exposición se enmarca en el programa de ayudas a la producción cultural que se convoca todos los años desde Juventud y que permiten a jóvenes entre 15 y 35 años que trabajen, residan, estudien o hayan nacido en la provincia de Málaga llevar a cabo diversos proyectos culturales a través de la dotación de medios técnicos y materiales en 7 disciplinas diferentes.

La línea 'Exposición Joven' tiene como objetivo primordial el fomento de la realización de exposiciones de artes visuales (pintura, escultura, fotografía, instalación, dibujo, videoocreación, animación, cómic, ilustración y moda entre otras). Las ayudas incluyen la cesión gratuita por tiempo limitado de la sala de exposiciones de La Caja Blanca y del material disponible para la



realización de un proyecto expositivo, así como la inauguración y difusión en medios y redes de la exposición.

La exposición se inaugura esta tarde a las 18:00 horas en el espacio de arte y creación joven de la Caja Blanca, en la Avenida Editor Ángel Caffarena, 8. Se podrá visitar de manera gratuita hasta el próximo 9 de diciembre en horario de lunes a viernes de 10:00 a 14:00 y de 17:00 a 21:00 horas y los sábados de 10:00 a 14:00 horas. Domingos y festivos cerrado.